

学校教育目標 <元気あふれる学校> 夢に向かって笑顔で学び合う子どもの育成

<元気あふれる学校>は、金泉中・金立小・久保泉小統一の「雄飛学園」の目標です!!



# 久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校

学校だより 第38号

令和7年 3月19日

文責：校長 中村 佳代

## \*\*\* 道徳の時間に(1・2年) \*\*\*

木曜日の1時間目、教室をのぞいてみると、道徳の授業が行われていました。1年生の教室では、「ぼくのさいたけど」の学習中。一人一人が、登場人物の気持ちに寄り添って、自分の体験とも照らし合わせながら、たくさんの自分の思いや考えを書くことができました。平仮名の学習から始めた子どもたちが、「(ワークシートの)裏まで書けたよ。」と見せてくれます。多くの子どもたちが、感想や振り返りを発表する姿を見ることができ、微笑ましく思いました。2年生の教室では、「たんじょう日」の学習中。道徳の時間に学んだことに合わせ、生活科の時間に学んだことの発表も行っていました。生まれてから今までのことを、自分なりの様々な形にまとめて紹介していました。たくさんの出来事や写真の中から、思い悩んで選んだことでしょう。とても工夫された作品に仕上がってきました。道徳の学習の時間を要として、豊かな心を育んでいくことは、子どもたちが成長していく上で、とても大切なことだと感じます。優しくて温かい心をもった子どもたちでいてほしいものです。



## \*\*\* のびるタイムで(3年) \*\*\*



毎週木曜日、昼の活動の時間帯に行っている「のびるタイム」の時間には、国語と算数の学習に取り組んでいます。この日は、算数の学習の時間でした。3年生の教室では、始まりの時刻と同時に、「百ます計算」に取り組んでいました。どの子もとても集中して頑張っている姿が印象的でした。年間を通して、「たし算・ひき算・かけ算・わり算」の四則計算に取り組んできました。毎日毎日、毎週毎回、継続して取組を積み重ねていくことで、計算力は間違いなく身に付いてきます。これからも、子どもたちの学力の土台を確実に育てていきたいと思います。



## \*\*\* 6年生からのプレゼント \*\*\*

先週の金曜日に卒業式を迎えた6年生。卒業を前に、様々な活動に取り組んでいる姿が見られました。「どんなことに取り組んだら、みんなが喜んでくれるかなあ？学校の役に立つかなあ？」と考えてくれたことでしょう。学校中のあちらこちらを掃除してくれました。清掃を行っている子どもたちは、とても生き生きとしていました。先生方へは、感謝のメッセージをまとめたカードを手渡しに来てくれていました。たくさんの「ありがとう」が伝わってきました。みんなで縫った雑巾も届けてくれました。一人一人が手縫いで仕上げたという、心のこもった雑巾です。「全校のみんなで使ってください。」との言葉が添えられた素敵なお贈り物でした。きっと、いつも以上に、ピカピカになることでしょう。大切に使わせていただきます。



## \*\*\* えひめあやめの見学に行ったよ（4年） \*\*\*



3月18日（火）に、4年生の子どもたちが、「えひめあやめ」の見学に行きました。まだ、開花の時期には早かったようですが、風船を飛ばす活動や祭りの紹介をする活動を行いました。途中雪も降り出すような雨の中ではありましたが、保全会の皆様や保護者の皆様にも御協力をいただき、ありがとうございました。



## \*\*\* 「多読賞」たくさん読みました!! \*\*\*

三学期も、たくさんの子どもたちが、「いづみのもり図書館」に向かう姿が見られました。毎日毎日の、一冊一冊の積み重ねは大きいものです。今年度、全校で一番たくさんの本を読んだ子は、年間の貸し出し冊数476冊でした。子どもたちは、きっと、図書館で借りる本だけでなく、それ以外の様々な本にも触れていることでしょう。たくさんの本に触れ、読書に親しむことのメリットは大きいものです。読書の幅を広げ、頭も心も豊かな子どもたちに成長してくれることを願っています。

### « 三学期の「多読賞」のみなさん »

- |             |             |
|-------------|-------------|
| ① 5年 池上 柏那  | ⑥ 6年 濱口 夢乃  |
| ② 5年 中村 花菜  | ⑦ 3年 久保 穂華  |
| ③ 3年 梅崎 心琴  | ⑧ 3年 大坪 英介  |
| ④ 4年 原田 藍乃丞 | ⑨ 3年 木塚 晴之  |
| ⑤ 4年 松本 宗大  | ⑩ 1年 原田 小都乃 |

「①」は、「第1位」のことです!!

